

Augustdorfer packen Weihnachtspakete für bedürftige Mitbürger



Augustdorf (bp).

Kistenweise Weihnachtsfreude: Schon am frühen Nachmittag stapelten sich am Mittwoch die bunten Weihnachtspakete im Augustdorfer DRK-Haus, Haustenbecker Straße 1.

So wie Jasmin Brunner und ihre Mitschüler von der Realschule hatten viele Augustdorfer Leckereien, Weihnachtsschmuck und Spiele eingepackt, um Menschen, die sich solchen Luxus nicht leisten können, zum nahen Fest eine Freude zu bereiten.

"Ich hätte anfangs nie gedacht, dass es so viel Hilfsbereitschaft gibt", freute sich Erika Hellweg von der "Aktion Henkelmann". Etwa 130 Bedürftige sollen am Donnerstag ihre Kisten bekommen. Initiatoren sind der DRK-Ortsverein Augustdorf und der evangelisch-reformierten Kirchengemeinde Augustdorf.

(LZ, 15.12.2011)